
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KINDERBETREUUNG

27.09.2012

"Die Landesregierung investiert aktuell so viel wie nie zuvor in die Betreuung von Kindern unter drei Jahren (U3). Das Anfang des Jahres aufgelegte Landesinvestitionsprogramm für den U3-Ausbau wurde erst vor kurzem nochmals auf rund 100 Millionen Euro aufgestockt. Damit zeigen wir deutlich, dass uns Hessens Familien am Herzen liegen“, erklärte Hans-Christian MICK, jugendpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Weiter erklärte Mick:

„Die Opposition gibt sich wieder größte Mühe, vor unbestreitbaren Fortschritten die Augen zu verschließen und stattdessen die Fakten so zu verdrehen, dass sie ins rot-grüne Weltbild passen. Fakt ist jedoch, dass wir 2013 den vereinbarten, durchschnittlichen Versorgungsgrad in der Kinderbetreuung im U3-Bereich von 35 Prozent erreichen werden. Auf dieses Ziel arbeitet die Landesregierung bereits seit drei Jahren mit Nachdruck hin. Noch 2005 lag der Versorgungsgrad für die U3-Betreuung bei 7,4 Prozent. Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir 2013 den Rechtsanspruch nicht nur erfüllen, sondern sogar in Qualität und Quantität noch übersteigen werden.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
